

Animation culturelle à Vignacourt

Le jeudi 6 décembre 2012, 13 élèves de BAC pro Service à la Personne et au Territoire ont été à Vignacourt dans la maison des Ados, pour raconter l'histoire de Vignacourt. La collection de photos prises pendant la Grande Guerre par les agriculteurs Louis et Antoinette Thuillier, ont été présentées à 14 personnes âgées de la maison de retraite de St Riquier.

Deux élèves avaient deux personnes âgées en charge pour présenter et raconter l'histoire des photos. Suite à cette exposition les personnes âgées ont donné leurs impressions, les élèves étaient touchés par ces échanges. Ensuite les personnes âgées ont choisi une photo et ont posé devant avec les élèves. Les photos prises à cette occasion ont été envoyées aux résidents de la maison de retraite afin de garder un souvenir de cette rencontre culturelle.

A la fin de la visite de l'exposition, les élèves ont préparé un petit goûter pour partager un moment convivial avec ces personnes.

Les résidents ont apprécié cette exposition, ce petit goûter et la bonne entente avec les élèves.

Cet E.I.E encadrée par Mme Macedo (documentaliste) et Mme Pozzo (Education Socio Culturelle) a permis aux élèves de réaliser une action d'animation pour rappeler, de manière originale, l'histoire de la Grande Guerre et promouvoir de manière originale, cette collection inédite.

Article rédigé par Pauline Vasseur.



